

## CONCERT. Trois chorales et un messe solennelle



**L'ensemble vocal Hymnody**

Un concert de trois chorales s'est déroulé, église Saint Martin, samedi soir. Il relevait d'une initiative de l'ensemble vocal Allegro qui avait invité d'une part l'ensemble vocal Hymnody fondé en 2009 par le Père Nigel Elbourne, prêtre anglican. Depuis son décès, Hymnody est dirigé par Christine Gruneissen. Le deuxième ensemble vocal Gabriel Fauré, venu de Lisieux, est dirigé par Philippe Tesson. Il interprète un répertoire de musique classique.

Samedi soir Hymnody est intervenu seul avec trois morceaux de musique liturgique. L'ensemble Allegro a suivi,

dirigé par Christine Gruneissen interprétant également des morceaux de musique liturgique. Ces mêmes formations réunies ensuite ont interprété une sonate avec Simon Lawford à l'orgue.

En seconde partie de soirée, les trois chœurs ont chanté ensemble un cantique de Gabriel Fauré et une messe solennelle de Louis Vierne, accompagnés à l'orgue par Thibault Bitschené et Simon Lawford.

Deux cents personnes avaient pris place dans l'édifice religieux dont il convient de rappeler l'acoustique tout à fait approprié pour sublimer les voix et les œuvres de renom.